

Motto-Törn mit der „Neptun“
am 01. Juni 2013
Hildesheim – Schleuse Bolzum – Hildesheim

Frei nach dem Motto **„Wir fahren mit dem MK-Boot Rum“** haben sich am 01. Juni 2013 zehn Liebhaber des edlen Zuckerrohrbrands zu einer Rumverkostung der ganz besonderen Art an Bord der „Neptun“ zusammengefunden. Um 16:00 Uhr wurden die Leinen losgeworfen und das Boot startete Richtung Bolzumer Schleuse. Logisch, dass kein Auslaufbier getrunken wurde; bei diesem Törn wurde ein Auslauftrum gekostet. Auf dem Weg zur Schleuse wurden bei Rhythmen verschiedener Interpreten fünf edelste Rums verkostet und es gab zu jedem Getränk etwas über Herkunft, Aroma, Geschmack und einiges mehr zu fachsimpeln. Auch der Wettergott schien ein Freund der edlen Schnäpse aus dem Zuckerrohr zu sein, denn er bescherte den Törn-Teilnehmern optimales Ausflugswetter.

Auf dem Rückweg wurden nach einem herzhaften Imbiss sämtliche Flaschen in gemütlicher Runde geleert und gegen 19:00 Uhr hat Skipper Klaus Grimm, dem wir an dieser Stelle ganz herzlich danken, die „Neptun“ sicher wieder im Hildesheimer Hafen angelegt.

A. Fritsch

